

Langenfeld, 15.12.25

**Elternbrief zu den Weihnachtsferien**



*Weihnachten ist die Zeit, in der das Wesentliche sichtbar wird.*

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende – und bevor wir gemeinsam in die Weihnachtsferien starten, möchten wir uns mit einem herzlichen Gruß an Sie wenden.

Die vergangenen Monate waren für unsere Schule wieder voller schöner gemeinsamer Erlebnisse. Besonders gelungen war unser diesjähriges Sankt-Martins-Fest, das wir gemeinsam mit viel Freude, Musik und leuchtenden Laternen gefeiert haben. Hier möchten wir uns nochmal bei allen Eltern und dem Förderverein bedanken, die an dem Nachmittag für uns leckere Würstchen gegrillt und uns bei dem Fest so tatkräftig unterstützt haben.

Musikalisch wurde es vor allem in dieser Adventszeit: Das Adventssingen brachte die ganze Schulgemeinschaft zusammen und erfüllte unser Haus mit Licht und Wärme.

Zudem haben einige Schülerinnen und Schüler wieder an Sportveranstaltungen teilgenommen und dabei mit großem Teamgeist und Begeisterung gezeigt, wie viel in ihnen steckt.

Ein ganz tolles Erlebnis ist auch wieder die Teilnahme an der Wunsch-Aktion der AXA in Köln. Jede Klasse durfte sich einen Wunsch erfüllen lassen – die Freude darüber war riesengroß und wir sind dankbar, dass unseren Schülerinnen und Schülern diese Möglichkeit wieder geschenkt wurde.

All diese Momente wären nicht möglich ohne Ihre Unterstützung, Ihr Vertrauen, die stets gute Zusammenarbeit und Ihr Engagement. Dafür möchten wir Ihnen von Herzen danken. Sie sind ein wesentlicher Teil unserer Schulgemeinschaft und nur gemeinsam können wir einen Ort gestalten, an dem sich unsere Kinder sicher, gesehen und wertgeschätzt fühlen.

Hier schließen wir auch besonders unseren Förderverein mit ein, der uns während des gesamten Jahres immer wieder mit tollen Aktionen und Spenden im Schulalltag unterstützt. Dafür sind wir sehr dankbar, dass es hier viele tolle Menschen gibt, die sich für die PKS ehrenamtlich engagieren.

**Im Folgenden möchten wir Sie gerne noch auf die nächsten Termine aufmerksam machen:**

- **Freitag, 06.02.26: Ausgabe der Halbjahreszeugnisse für einen Teil der Schülerinnen und Schüler.** An dem Tag endet der Unterricht wie gewohnt um 12.30 Uhr.
- **Donnerstag, 12.02.26: Wir feiern Weiberfastnacht in der PKS.** Unterrichtsende ist an dem Tag um 12.30 Uhr.

## **LVR-PAUL-KLEE-SCHULE LANGENFELD**

Förderschule mit dem Förderschwerpunkt Körperliche und motorische Entwicklung

-  **Karnevalsfreitag, 13.02.26:** An dem Tag findet Schule statt. Die Schülerinnen und Schüler dürfen sich gerne wieder verkleiden.

-  **Rosenmontag, 16.02.26:** An dem Tag ist schulfrei.

-  **Montag, 23.02.26:** Kollegiumsinterner Fortbildungstag. An dem Tag ist schulfrei.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien im Namen aller Mitarbeiter\*innen der PKS eine friedliche und fröhliche Weihnachtszeit, erholsame Ferien und ein gesundes, glückliches Jahr 2026.

Möge das neue Jahr viele schöne Momente, Zuversicht und Kraft für Sie bereithalten.

**Wiederbeginn des Unterrichts nach den Weihnachtsferien ist am Mittwoch, den 7. Januar 2026.**

Mit weihnachtlichen Grüßen aus der LVR-Paul-Klee-Schule und bis bald

Anja Odehorst und Sandra Straßer